

## Wofür einen Gutachter hinzuziehen?

Es gibt zahlreiche Arbeitsgebiete, in denen wir Menschen nicht zu Hause sind. In diesen Fällen reicht unsere Sachkunde für die Beantwortung gewisser Fragestellungen zu einem gewissen Themengebiet - wie z. B. im Schadenfall oder Rechtsstreit – nicht aus oder es wird auch ohne vertiefende Ausbildung gar nicht möglich sein.

Eine fachbezogene Beurteilung der Situation mit dem Hintergrund der Rechtsgültigkeit wird hierbei notwendig sein.

In solchen Fällen hilft ihnen dann im Vorfeld ihrer Entscheidung fremder wissenschaftlicher Sachverstand, den sie sich durch Heranziehung von Sachverständigen aus den verschiedensten Wissensgebieten holen.

### Die häufigsten Fragen, die auf dem Gebiet des Verkehrsrechts in der Regel sachverständige Hilfe erfordern, finden Beantwortung durch:

- **Kfz-technische Gutachten zur Schadenshöhe**
- **Wertgutachten**
- **Bemerkbarkeitsgutachten in Unfallfluchtfällen**
- **Technische Sondergutachten**
- **unfallanalytische Gutachten**